



French

Topic 3- Work & Education

- **Après mes études, je deviendrai médecin.**
(After my studies, I will become a doctor).
- **Tous les soirs, après le travail, j'aide mon fils avec ses devoirs de mathématiques.**
(Every evening, after work, I help my son with his math homework).
- **Mon fils est en primaire, et ma fille est au collège.**
(My son is in elementary school, and my daughter is in middle school).
- **Je suis en étude supérieure dans le commerce.**
(I am in higher education in trade).
- **Mes horaires de travail sont assez flexibles, je peux donc aller chercher mes enfants à l'école.**
(My working hours are quite flexible, so I can pick up my children at school).
- **Après de longues études de droit, je pourrais devenir avocat.**
(After long law studies, I could become a lawyer).

- **Quand j'étais petite je rêvais d'être vétérinaire, et maintenant je suis comptable.**
(When I was little I wanted to be a vet, and now I am an accountant).
- **Dans l'université où j'étudie, il est possible de partir étudier à l'étranger.**
(In the university where I study, it is possible to study abroad).
- **Mon métier n'est pas facile mais il me permet de bien gagner ma vie.**
(My job is not easy but it allows me to make a good living).
- **Cette année ma nièce rentre à la maternelle et mon fils rentre au lycée.**
(This year, my niece is starting preschool and my son is starting high school).
- **Après avoir fait des études en management, je suis devenu chef de projet.**
(After studying management, I became a project manager).
- **Le policier a arrêté celui qui a créé l'incendie et les pompiers ont éteint l'incendie.**
(The police officer arrested the person who started the fire and the fireman put out the fire).
- **Ce matin, j'ai eu un entretien d'embauche pour occuper le poste d'assistant des ressources humaines.**
(This morning, I had a job interview for the position of Human Resources Assistant).



- **Ma collègue est toujours absente et j'ai beaucoup plus de travail à cause d'elle.**
(My colleague is always missing, and I have a lot more work to do because of her).
- **Notre directeur nous achète des croissants tous les vendredi matin.**
(Our director buys us croissants every Friday morning).
- **Ma tante est ingénieure et mon oncle est architecte.**
(My aunt is an engineer and my uncle is an architect).
- **Mon conseiller d'orientation m'a conseillé de faire continuer mes études à l'étranger et devenir bilingue pour devenir commercial.**
(My guidance counselor advised me to continue my studies abroad and become bilingual to become commercial).
- **Les salariés ne sont jamais satisfaits de leur salaire et demandent toujours des primes.**
(Employees are never satisfied with their salary and always ask for bonuses).
- **Ce mois-ci j'ai été promu à un poste avec plus de responsabilités et mon salaire a donc augmenté.**
(This month I was promoted to a position with more responsibility and my salary increased).
- **Mon employeur m'a demandé de prendre son neveu en tant que stagiaire.**
(My employer asked me to take on his nephew as an intern).



- **En tant qu'étudiant, je cumule deux jobs pour pouvoir payer mon loyer.**
(As a student, I work two jobs to pay my rent in addition to my studies).
- **L'entreprise dans laquelle je travaille à embaucher une personne âgée mais avec beaucoup d'expérience professionnelle.**
(The company where I work hired an older person with a lot of professional experience).
- **Pour postuler à une offre d'emploi il faut préparer un CV et une lettre de motivation.**
(To apply for a job offer, you must prepare a CV and a cover letter).
- **Si je suis accepté à ce poste après l'entretien d'embauche, ils m'enverront mon contrat de travail.**
(If I am accepted for the position after the interview, they will send me my employment contract).
- **Être directrice des ressources humaines n'est pas facile tous les jours car il faut parfois licencier des salariés.**
(Being a human resources director is not easy every day because sometimes you have to lay off employees).
- **Avant d'être au chômage, j'ai démissionné de mon ancien travail car je ne supportais pas la pression.**
(Before I was unemployed, I quit my old job because I couldn't handle the pressure).



- **Généralement je prends mes congés en même temps que les vacances scolaires pour profiter de mes enfants.**
(I usually take my vacations at the same time as the school vacations to spend time with my children).
- **Mon fils a eu une bonne note à son examen d'histoire car il a un bon professeur.**
(My son got a good mark on his history exam because he has a good teacher).
- **Ma fille a été admise dans une grande école de commerce pour faire un master ou les cours seront principalement en anglais.**
(My daughter has been admitted to a top business school to do a master's degree where the courses will be mainly in English).
- **Cette année, j'ai décidé de faire une licence de gestion en alternance.**
(This year, I decided to do a management degree in cooperative education (1 week of courses and 1 week in a company)).
- **La rentrée scolaire va très vite arriver et nous devons acheter toutes les fournitures scolaires.**
(The start of the school year is coming soon and we have to buy all the school supplies).

